
Ces badges peuvent être dématérialisés via l'application
SmartDesk.
Si le badge dématérialisé est activé, cela désactive le
badge physique. Le badge virtuel ne permet que les
entrées/sorties du site. Un retour arrière est possible à
tout moment.
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Représentants de Proximité Nanterre
12 septembre 24

Nouveaux badges  

L'usage de l'ancien badge est toujours d'actualité le temps que le nouveau badge soit déployé
pour tous les usages de notre vie sur site : ascenseurs parking, restaurants d'entreprise,
casiers...
Pour les impressions, même si il est possible d'utiliser les nouveaux badges, nous préconisons
de conserver les anciens badges jusqu'au déploiement de toutes les fonctionnalités.
Tous les sites n'étant pas déployés, si vous êtes amenés à vous rendre sur l'un d'entre eux,
l'ancien badge est toujours opérationnel . Mieux vaut toujours avoir les deux badges sur soi!!!
Enfin, le port du badge visible n'étant plus obligatoire pour les salariés de l'entreprise, vous
pouvez avoir le cordon de votre choix. Les visiteurs et les prestataires devront
obligatoirement porter le badge de manière visible.
La CFE-CGC vous tiendra informée des différentes évolutions.

Les nouveaux badges sont déjà arrivés, 5 000
collaborateurs en ont été équipés.

Vie sur site
Les machines à café ne sont plus alimentées
de gobelets en carton depuis le lundi 16
septembre.
Des éco cups sont à retirer au Kiosque,
maintenant situé au RDC de la Terrasse 1.
 Ils sont remplaçables après un certain
nombre d'utilisation, de casse, de perte...
Les visiteurs seront invités à retirer une éco
cup auprès des hôtesses qu'ils remettront
dans un bac collecteur aux entrées des
Terrasses.

A cette occasion, la
CFE-CGC vous offre
une tasse en métal et
garantie sans
particules plastiques.
Venez la récupérer* à
l’espace CFE-CGC,
Terrasse 2 étage 2
coté Seine. 

Les casiers Casino vont être retirés le 21 septembre car ils ne sont plus utilisés.

Restaurants d’entreprise
Une forte fréquentation des restaurants de
l'entreprise 3 jours par semaine : 

Nous avons soulevé le souci de la disposition
des entrées et fruits coupés au centre des
stands des Halles qui pose un problème de
fluidité de service. 
La Direction réfléchit à des solutions et
reviendra vers nous. 
Vos élus CFE-CGC attendent des
améliorations sur ce sujet.

*Du lundi au jeudi
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Et côté prix ? Prix moyen du ticket

Les élus CFE-CGC demandent un comparatif d'évolution des prix 2024 versus 2023 afin de
s'assurer que les hausses correspondent bien au contrat passé.
Si vous constatez des évolutions des prix en cours d'année, parlez-en à vos élus CFE-CGC
qui interviendront auprès de la Direction.
Résultat de l’enquête SODEXO

L'enquête semble encourageante.
Nous restons attentifs et vos élus
CFE-CGC restent à votre écoute pour
des suggestions concernant la
restauration.

Rattrapages des congés payés : 
Ne sont concernés que les arrêts supérieurs à 3 mois depuis 2009.
L'entreprise peut retrouver l'historique sur Pléiades depuis 2016. C'est par contre au
collaborateur d'apporter les éléments justifiant les années antérieures.
La CFE-CGC recommande de se rapprocher de son CRH.


